

15.11.2019

Bürgermeister-Grünzweig-Straße wird instandgesetzt

Die Fahrbahn der Bürgermeister-Grünzweig-Straße wird von Montag, 18. November, bis voraussichtlich Freitag, 6. Dezember 2019, zwischen Hausnummer 1 und dem Kreuzungsbereich der Rohrlachstraße instandgesetzt. Hierzu muss der südliche Fahrstreifen, die Seite zum Friedenspark, gesperrt werden. Die Bürgermeister-Grünzweig-Straße wird in diesem Bereich zur Einbahnstraße in Richtung Industriestraße. Der Verkehr aus der Industrie- und Rohrlachstraße in Richtung Innenstadt wird über die Lorientallee – Passadenaallee – Heinigstraße – Sumgaitallee umgeleitet.

Die Arbeiten umfassen das Abfräsen von circa 1.400 Quadratmeter Asphaltfläche und den Einbau einer neuen Fahrbahndecke. Des Weiteren werden bei Bedarf die Ablaufrinnen angepasst.

Die Verwaltung bittet die Verkehrsteilnehmer*innen und Anlieger*innen um Verständnis für die entstehenden Beeinträchtigungen und um eine vorsichtige Fahrweise.